

El básquetbol toma el protagonismo en Bulevar Artigas

Deportes



Publicada el: 14/11/24	Visitas: 128
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 105	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/el-basquetbol-toma-el-protagonismo-en-bulevar-artigas_8328.php



Deportes

El básquetbol toma el protagonismo en Bulevar Artigas

El básquetbol se convierte en el centro de atención en Bulevar Artigas

Encuentro de Básquetbol Escolar en Paysandú body { font-family: Arial, sans-serif; line-height: 1.6; margin: 20px; background-color: #f9f9f9; } h1 { color: #333; } p { color: #555; }

Encuentro de Básquetbol Escolar en Paysandú

En la víspera, alrededor de 300 niños y niñas de 4º, 5º y 6º año de escuelas de Paysandú se dieron cita en la cuadra de Bulevar

Artigas entre Colón y 25 de Mayo para participar de un encuentro de básquetbol en modalidad 3x3. Este evento fue organizado en conjunto por la ANEP y la Dirección de Deportes de la Intendencia de Paysandú.

La actividad, que comenzó a las 9 de la mañana y se extendió hasta pasado el mediodía, tuvo lugar en una espléndida jornada soleada, donde el deporte fue el protagonista indiscutible. Las afueras del Estadio 8 de Junio se llenaron de color y entusiasmo, evidenciando la alegría de los escolares al participar en esta fiesta deportiva.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



El basquetbol toma el protagonismo en bulevar artigas

Tags

deportes, organizado, conjunto, escolar, artigas, participar, escuelas, modalidad, encuentro, alrededor, artigasencuentro, bulevar

Noticias relacionadas

3.9 * *Se habilita la doble vía en Bulevar Artigas, mejorando la conectividad hacia el norte del Batallón*

4.5 * *Creciente preocupación por la violencia en las aulas: un 20% de los estudiantes uruguayos se ven afectados*

3.6 * *Semana dedicada a la prevención y sensibilización sobre la*

violencia y el acoso escolar

5.0 * *Más de 500.000 estudiantes en Gaza enfrentan nuevamente el cierre de sus escuelas debido al conflicto bélico en la región*

3.7 * *Martín Lasarte destacó que el encuentro con Dfc fue una oportunidad valiosa "para impulsar el protagonismo" de los jugadores jóvenes*

4.0 * *Intensa jornada de básquetbol en Salto: Ferro Carril se impone en masculino y femenino ante Juventus*

3.8 * *Rematadores del futuro organizan un evento benéfico para apoyar a dos escuelas en el Prado*

4.7 * *Madres y padres de estudiantes de las escuelas 33 y 107 reclaman soluciones ante la creciente inseguridad y los frecuentes robos en la zona*

4.9 * *El básquetbol de Paysandú se renueva: conoce las novedades que trae la temporada*

4.0 * *Transformación en la alimentación escolar: un enfoque socio-pedagógico para el bienestar de los estudiantes*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales

Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024